

## Unser zweites IC Spiel mit dem neuen Team

Bei endlich schönem Wetter mussten wir gegen Grünfels (Jona) in der Halle spielen, da der Club nur über einen einzigen Aussenplatz verfügt. Der Auftakt gelang nach Mass, so gewann Benno sein Einzel locker mit 6:3 6:0. Lubi hatte einen läuferischen zähen Gegner, welchen er schlussendlich nach knapp zweistündigem Ringen mit dem 7.! Matchball 6:1 7:5 bodigte. Der lauffreudige Stefan trat gegen einen ehemaligen Triathleten an. Und so kam es wie es kommen musste, es ergab sich eine dreistündige kräftezehrende Partie, welche schlussendlich Stefan im 3. Satz mit 6:3 gewann. Kusi gab sich gegen seinen tiefer klassierten Gegner keine Blösse und fegte diesen mit einem deutlichen 6:1 6:2 vom Platz. Auch Philipp demonstrierte seine sichere und ruhige Klasse, welche in einem ebenso deutlichen 6:1 6:3 endete, obwohl sich der Gegner wacker und gut wehrte. Roger hatte da einiges mehr zu beissen. So konnte er seinen Sieg nach einem klaren ersten Satz erst im Tiebrak des zweiten Satzes mit 7:4 feiern.

Mit 6:0 konnten die Doppel etwas gelassen angegangen werden. Roger/Philipp brillierten mit einem klaren 6:2 6:2. Mit genau demselben Resultat reüssierten Benno/Stefan, wobei Benno äusserst druckvoll servierte. Kusi/Lubi hatten nach einem diskussionslosen 6:0 im zweiten Satz sehr zu beissen, so lagen sie im Zweiten gar 1:5 zurück. Dank einer tollen Willensleistung drehten sie diesen Rückstand im Tiebreak noch in einen 7:6 Sieg.

Das ergibt einen tollen 9:0 Sieg, was jedoch die Kräfteverhältnisse nicht ganz widerspiegelt. Es hätten auch 3 Punkte verloren gehen können.

Besonders erwähnenswert ist auf jeden Fall noch das schöne, feine und gesellige Essen beim Clubhaus des Gegners – eine flotte Truppe (wie wir auch)!

Von Stefan Kälin

